
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
LETTERA DI MOTIVAZIONE 
 
Buona giornata a tutti, sono Francesco Marano, classe 1982 e dal 2014 vivo in pianta stabile e lavoro 

in Cina. 

 

Attualmente sono Managing Partner di CPO Shanghai (www.cpopartners.com), società in cui lavoro 

dal 2017 che offre servizi in ambito Tax/Legal/Temporary principalmente ad investitori esteri che 

hanno intenzione di entrare nel mercato Cinese. 

 

➢ Come mai in Cina? 

 

Sono originario di un Paese in provincia di Avellino, dopo la Laurea in Economia & Management 

all’Università Parthenope di Napoli e l’esame di abilitazione alla professione di Dottore 

Commercialista, non avendo Studio Professionale o attività avviate da portare avanti avevo 

essenzialmente dinanzi due alternative: 

1) Rivolgermi ai politici locali (unici uffici di collocamento funzionanti) e provare ad 

ottenere qualche posto di lavoro all’ASL o Comunità Montana del luogo, etc… 

2) Emigrazione 

 

Non sentendomi portato per la prima, scelsi la seconda, vinsi una borsa di Studio per frequentare un 

MBA con focus su China Far East ed al termine di tale percorso, il primo contatto con una società 

presente in Cina, a circa un’ora da Tianjin, dove resto poi a lavorare per circa 3 anni dal 2014 al 2017, 

per poi trasferirmi a Shanghai dove attualmente risiedo. 

 

➢ Perché candidarsi come Consigliere della Camera di Commercio 

 

Dopo un decennio in Cina, periodo nel quale sono riuscito a integrarmi, superando la barriera 

linguistica (i primi tre anni vissuti in un piccolo centro vicino Tianjin dove non c’erano stranieri e 

nessuno parlava Inglese sono stati molto utili), visitando città Cinesi e soprattutto incontrando e 

comunicando direttamente con numerose persone provenienti dalle diverse province e di diversa 
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estrazione sociale, ho maturato esperienza necessaria per conoscere e comprendere le oggettive 

differenze culturali che esistono tra il mondo Cinese e la nostra Nazione. 

 

Una importante qualità, che pare esser merce rara al giorno d’oggi, è l’umiltà specialmente 

nell’approcciarsi al vasto mondo Cinese che deve essere prima compreso per poi poter effettuare 

valutazioni con cognizione di causa. 

Nel mio lavoro la mediazione tra punti di vista e modi di ragionare differenti è molto comune, la 

conoscenza delle rispettive culture ed ambienti di provenienza rende possibile ed agevole colmare 

tali distanze, intendo pertanto contribuire alle attività della Camera e supportare i relativi soci, 

condividendo le esperienze e le conoscenze accumulate. 

 

 

➢ Note Finali (personali) per presentarmi meglio 

 

Ritengo di essere una persona diretta che ama andare direttamente al punto. 

 

Credo nella prevalenza della sostanza sulla forma (una delle frasi rimasta impressa e che ricordo 

sempre volentieri dalle lezioni di contabilità e bilancio ai tempi dell’università), almeno nel medio-

lungo periodo. 

 

Ritengo l’impegno, l’onestà e l’umiltà qualità importanti ed imprescindibili da quello che può essere 

definito “successo”. 

 

Non farò catene di Sant’Antonio (o meglio il vota Antonio alla Totò) “chiedendo il voto” a persone 

conosciute o meno-conosciute, ritenendolo piuttosto antipatico o fuori luogo, anche se la politica è 

anche questo. 
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